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QUESTA SERA 
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Speciale sulla gara Team Atamura-
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vincere. Il Trapani esonera l'allenatore 
dopo la sconfitta con il Picerno
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Archiviata la prima di 
campionato ora testa al San 
Nicola dove lunedì sera il 
Foggia troverà la Team 
Altamura, reduce dalla 
sconfitta a Crotone. Il mister è 
consapevole quanto questa 
partita sia importante per 
testare il valore della squadra 
e della sua idea di gioco. 
Manca ancora Jacopo Murano 
che sarà disponibile già da 
domenica prossima nel derby 
contro il Monopoli. Non sarà 
della gara Danzi.

Proseguono le indagini dopo il 
furto della cassaforte 
dell'ufficio postale di 
Torremaggiore nella notte tra 
venerdì e sabato scorso con 
un commando di almeno 5 
persone che, con l'utilizzo di 
una escavatrice, ha distrutto 
una parte della struttura per 
poter accedere e prelevare la 
cassaforte. Il Sindaco Emilio 
Di Pumpo parla di ignobile 
atto criminale con la 
cittadinanza scossa per 
l'accaduto. Nelle ore 
successive al furto sarebbero 
state messe in pagamento le 
pensioni. I banditi hanno 
studiato alla perfezione come 
muoversi nella zona per poi 
far perdere le tracce.

Lo schianto è stato tremendo, tanto da accartocciare l’auto 
come si fa con un foglio di carta prima di cestinarlo. È stato 
difficile anche recuperare il corpo del 17enne Gianpiero tra le 
lamiere del mezzo. L’incidente è avvenuto su via San Severo 
nella notte tra sabato e domenica.

Tre partite giocate nella nuova 
stagione, due vittorie centrate, 
6 gol fatti, soli 4 subiti, questo 
è lo score delle prime tre  gare 
del Cerignola targato 2024/25, 
le cicogne dopo l'importante 
vittoria ottenuta nell'esordio di 
campionato contro la 
Juventus, si ripete anche 
nell'esordio casalingo dove 
grazie alle reti di Cuppone e 
Capomaggio, liquida la pratica 
Messina portandosi insieme al 
Picerno in vetta alla classifica 
del Girone C. 

C E R I G N O L A
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UN IMPATTO SENZA VIA DI SCAMPO 
PER IL GIOVANE STUDENTE FOGGIANO

Aveva 17 anni

In Prim
o Piano

Gianpiero aveva 17 anni, un ragazzo 
come tanti altri, con tanti sogni nel 
cassetto e la voglia di essere 
protagonista. Una vita spezzata la 
notte tra sabato e domenica quando 
l’auto su cui viaggiava si è schiantata 
contro un albero su via San Severo, 
praticamente all’ingresso del centro 
urbano. A nulla sono servizi i 
soccorsi. Lo schianto è stato 
tremendo, tanto da accartocciare 
l’auto come si fa con un foglio di 
carta prima di cestinarlo. È stato 
difficile anche recuperare il corpo 
tra le lamiere del mezzo. Il ragazzo 
frequentava l’istituto tecnico-
economico e tecnologico Blaise 
Pascal di Foggia e viene ricordato da 
alcuni suoi docenti come solare e 
bravo a scuola. 

Al momento non è stato ancora possibile 
definire le cause dell’incidente e se ci 
fossero altre auto presenti in quel 
momento in zona. Non è l’unico incidente 
avvenuto in questo fine settimana, tra 
l’altro, di grande traffico sulle strade per 
il rientro dalle vacanze. Una moto, su cui 
viaggiavano due persone, è stata 
speronata e mandata fuori strada, tra 
Rodi Garganico  Lido del Sole, da un’auto 
pirata che poi ha fatto perdere le tracce. I 
due sono stati trasferiti all’ospedale Casa 
Sollievo di San Giovanni Rotondo per 
intervento chirurgico agli arti. Altro 
incidente a Vieste, sul lungomare, tra 
un’auto ed una moto. Due i feriti gravi. 
Un morto, invece, è il bilancio 
dell’incidente avvenuto sulla provinciale 
32 tra San Severo e San Paolo di Civitate. 
La vittima è un 36enne sanseverese.
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impegno verso una politica etica e sostenibile. Saranno 
premiati il 7 settembre a Quarto alcuni sindaci della provincia 
Il premio, intitolato alla memoria di 
Angelo Vassallo, Sindaco di Pollica 
tragicamente assassinato il 5 settembre 
2010, viene assegnato a quelle realtà 
amministrative che si distinguono per la 
promozione di valori come la legalità, la 
sostenibilità ambientale e la 
partecipazione attiva dei cittadini alla 
vita collettiva. Due i sindaci di 
Capitanata che nelle ultime ore hanno 
annunciato di aver ricevuto l'invito a 
ritirare il premio. Il primo cittadino di 
Apricena, Antonio Potenza, ha 
annunciato questo importante 
riconoscimento sui social.

"E' con grande emozione che vi annuncio di 
essere stato nominato "Sindaco dell'anno" 
dal Parlamento della Legalità 
Internazionale. Il riconoscimento verrà 
conferito il 7 settembre 2024 a "Casa 
Mehari" a Quarto, Napoli. Questo premio 
non è solo un riconoscimento al mio 
impegno, ma è un tributo alla nostra 
comunità di Apricena, che quotidianamente 
dimostra coraggio e rispetto per la legalità".
Ad Apricena si aggiunge RosetLa scelta di 
premiare la Sindaca Parisi. In una nota il 
Comune sottolinea l'impegno di Roseto 
Valfortore in questi ambiti cruciali per lo 
sviluppo sostenibile delle comunità locali.
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Notizie
in breve
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UN INCONTRO INATTESO TRA 
DUE SORELLE DOPO 9 ANNI
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LA SALANDRA: 
SIAMO CON GLI 
AGRICOLTORI

Si è presentata, presso l’Ufficio Immigrazione della 
Questura di Foggia, una ragazza di 30 anni per 
proporre istanza di protezione internazionale.  Nel 
trattare la relativa pratica, i poliziotti con 
l’assistenza della mediatrice culturale le rivolgevano 
alcune domande riguardanti il suo percorso 
personale e i motivi della richiesta di asilo. Durante 
il colloquio la ragazza riferiva che sua sorella, di un 
anno più piccola, si trovava in Italia, non 
conoscendo però ulteriori dettagli.
A seguito di accurati accertamenti, i poliziotti 
riuscivano a rintracciarla, constatando che fosse 
regolarmente soggiornante proprio nella provincia 
di Foggia. Quest’ultima, contattata telefonicamente, 
non credeva che la sorella potesse trovarsi proprio 
qui, a pochi passi da lei, poiché aveva perso le sue 
tracce molti anni prima, ritenendola ormai 
deceduta. Nonostante lo scetticismo, il personale 
dell’Ufficio Immigrazione riusciva a convincere la 
ragazza a raggiungere la Questura per verificare di 
persona cosa stesse accadendo. L’inaspettato 
incontro tra le due sorelle dopo 9 anni e infinite 
vicissitudini è stato indescrivibilmente toccante, tra 
lacrime di gioia, pianti di incredulità e 
ringraziamenti interminabili alla Polizia di Stato per 
aver permesso il loro ricongiungimento. “Davvero 
posso portare mia sorella a casa mia e tenerla con 
me?!” ha affermato la ragazza. La Polizia di Stato 
augura ad entrambe buona vita.

“Sul tema dell’emergenza idrica ho 
letto qualche polemica fantasiosa e 
qualche bizzarra attribuzione di 
responsabilità, per cui voglio essere 
chiaro: nessuno vuole penalizzare 
nessuno perché è doveroso lavorare 
tutti insieme nell’interesse 
dell’agricoltura, soprattutto per 
quelle regioni dove l’agricoltura è 
l’economia pulsante”: lo fa sapere il 
deputato di Fratelli d’Italia 
Giandonato La Salandra, 
rispondendo al Commissario del 
Consorzio del Basso Molise Fabio 
Talucci che, a mezzo stampa, ha 
manifestato una evidente reticenza 
in merito a eventuali lavori sulla 
Condotta del Liscione a Occhito, 
paventando il rischio di una 
penalizzazione per i territori del 
basso Molise. A metà luglio, infatti, il 
Governo aveva espresso parere 
favorevole a un ordine del giorno del 
deputato La Salandra al dl 
Agricoltura, pensato per restituire 
speranza in primis agli agricoltori 
che, esattamente come da previsione, 
da metà agosto hanno dovuto 
rinunciare all’acqua di Occhito, a 
causa della perdurante assenza di 
precipitazioni già nei mesi invernali. 
L’odg era volto al reperimento di 
risorse finanziarie aggiuntive per i 
progetti di Piano dei Limiti e per il 
completamento della condotta 
adduttrice per l’alimentazione dei 
comprensori irrigui prossimi al 
confine regionale Puglia-Molise.
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Dall’inizio dell’anno la Polizia locale, 
attraverso l’incrocio dei dati elaborati 
dall’Ufficio Anagrafe e con una proficua 
collaborazione con lo Sportello Suap, ha 
individuato 43 stalli per disabili 
assegnati a persone che avevano perso 
la titolarità del diritto, per sopravvenuti 
decessi (la maggioranza dei casi), per 
cambio di residenza e per il termine 
della situazione che aveva determinato 
l’assegnazione stessa. Gli interessati 
hanno quindi ricevuto la conseguente 
revoca. Ancora, è stata ultimata la 
colorazione bianca delle strisce 
pedonali collocate davanti a tutti gli 
istituti scolastici della città: prezioso il 
lavoro dell’Ufficio Traffico per garantire 
questo risultato destinato ad aumentare 
la sicurezza stradale, in prossimità di 
luoghi di formazione e aggregazione 
altamente frequentati.
“Ringrazio ogni componente della 
Polizia locale e dell’amministrazione 
comunale che quotidianamente lavora 
con passione, professionalità e lontano 
dal clamore mediatico, facendo la 
propria parte per ripristinare il rispetto 
delle regole e attuando concretamente 
la ‘rivoluzione della normalità’ da noi 
auspicata, che ha però bisogno della 
collaborazione dei cittadini e della 
consapevolezza che le ‘furbate’ non 
penalizzano soltanto chi vive 
nell’onestà, ma l’intera comunità. 

43 stalli revocati sono in rapporto a 
quelli concessi un numero elevato: 
l’auspicio è che la tolleranza zero 
verso questi comportamenti e 
l’aumento dei controlli possano 
indurre anche un cambio complessivo 
di mentalità, fondamentale e 
necessario per restituire a Foggia la 
sua vera anima ed immagine” 
sottolinea l’assessora al Personale e 
alla Polizia locale Daniela Patano, che 
ringrazia anche “chi ha proficuamente 
lavorato per rifare le strisce pedonali, 
partendo davanti alle scuole che sono 
una priorità indiscutibile. 
Continueremo in questa direzione, con 
determinazione e pazienza” la sua 
conclusione.

I NCONTRI
Il Comune di Foggia 

revoca 43 stalli per disabili 

L u n e d ì  2  s e t t e m b r e  2 0 2 4w w w . f o g g i a p o s t . c o m



AGRICOLTURA
Occorre accelerare l’iter per il riconoscimento dello stato di calamità naturale in 
Puglia con la siccità che ha fatto crollare le produzioni in campo dal grano all’uva, 
dagli ortaggi alla frutta. A richiederlo è il presidente della Coldiretti Puglia, 
Alfonso Cavallo, alla Regione Puglia, con le verifiche in campo che potranno 
accertare il crollo della produzione di oltre il 60% su più di una coltura. Per la 
siccità e le temperature ben al di sopra della norma sin dall’inverno ne hanno fatto 
già le spese le clementine che sono finite al macero, compromesse – ricorda 
Coldiretti Puglia – dalla mancanza di acqua che ne ha inibito l’accrescimento, ma 
anche la produzione di grano per fare pane e pasta risulta dimezzata per effetto 
della prolungata siccità che ha stretto tutta la regione in una morsa per mesi 
causando il taglio delle rese. La crisi idrica ha determinato un calo drastico di 
foraggio verde nei pascoli con l’aggravio dei costi – incalza Coldiretti Puglia –  per 
l’acquisto di mangimi per garantire l’alimentazione degli animali nelle stalle".

Stato di calamità naturale
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dalla Capitanata
cronaca



FURTO ALLE POSTE: 

PRIME TRACCE DEL 

COMMANDO

Proseguono le indagini dopo il 
furto della cassaforte 
dell'ufficio postale di 
Torremaggiore nella notte tra 
venerdì e sabato scorso con un 
commando di almeno 5 
persone che, con l'utilizzo di 
una escavatrice, ha distrutto 
una parte della struttura per 
poter accedere e prelevare la 
cassaforte. Il Sindaco Emilio Di 
Pumpo parla di ignobile atto 
criminale con la cittadinanza 
scossa per l'accaduto. Nelle ore 
successive al furto sarebbero 
state messe in pagamento le 
pensioni. I banditi hanno 
studiato alla perfezione come 
muoversi nella zona per poi far 
perdere le tracce.

Le forze dell'ordine hanno avviato subito le indagini. 
Dalle telecamere di video sorveglianza e controlli nelle 
aree periferiche stanno raccogliendo elementi utili alle 
indagini. Non si esclude che il gruppo criminale possa 
essere stato protagonista di un'azione simile sempre in 
un comune della provincia di Foggia.
Il Sindaco Di Pumpo confida nel lavoro delle forze 
dell'ordine che sapranno sicuramente dare immediata 
risposta a quanto accaduto nella notte infernale di fine 
agosto.



DAI SOCIAL

Comune di Vieste
www.foggiapost.com

"ᴛᴏʀɴᴇᴏ ᴀᴍᴀᴛᴏʀɪ ᴠɪᴇꜱᴛᴇ ᴘᴀᴅᴇʟ ᴛʀᴏᴘʜʏ ʙᴏʙᴏ ɢʀᴀɴᴅᴇ 
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📍ᴘᴀʀᴄʜᴇɢɢɪᴏ ᴇᴜʀᴏᴘᴀ, ᴘᴀᴅᴇʟ ᴀʀᴇɴᴀ- ᴠɪᴇꜱᴛᴇ
🏟𝟑 𝑻𝑶𝑹𝑵𝑬𝑰: 𝒎𝒂𝒔𝒄𝒉𝒊𝒍𝒆 𝒆𝒏𝒕𝒓𝒚 𝒍𝒆𝒗𝒆𝒍, 𝒎𝒂𝒔𝒄𝒉𝒊𝒍𝒆 𝒕𝒐𝒑 
𝒍𝒆𝒗𝒆𝒍, 𝒇𝒆𝒎𝒎𝒊𝒏𝒊𝒍𝒆"
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L UCERA
INCONTRI 
CHE FANNO 
BENE

“Bambini invisibili, figli di genitori detenuti: 
la lettura che cura”. E’ questo il titolo 
dell’incontro che si terrà giovedì 4 
settembre alle ore 19 al Circolo Unione di 
Lucera, organizzato dalla associazione 
“Lavori in corso” in collaborazione con il 
Circolo e con il sostegno del “Centro per il 
Libro e la Lettura” del Ministero della 
Cultura. L’evento divulgativo viene 
promosso a distanza di quattro mesi dalla 
donazione della mini “Biblioteca Ciaia” ai 
bambini figli di genitori detenuti del carcere 
di Foggia all’interno dello Spazio Giallo, 
luogo di accoglienza e relazione gestito da 
Lavori in Corso Aps, da parte della 
professoressa universitaria Floriana Conte. 
La biblioteca è stata messa a disposizione da 
Laterza in occasione del Premio 
“Giambattista Gifuni”, assegnato alla 
docente foggiana.
L’incontro del prossimo 4 settembre al 
Circolo Unione di Lucera, sarà dunque 
l’occasione per discutere del prezioso valore 
della lettura in contesti di disagio sociale, 
quali il carcere, e in particolare per i 
bambini che vivono situazioni di possibile 
povertà educativa. Questi gli interventi che 
animeranno l’incontro “Bambini invisibili, 
figli di genitori detenuti: la lettura che 
cura”: Giovanni Gifuni, già Consigliere 
parlamentare della Camera dei Deputati,
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che partirà nella sua analisi dal valore sociale 
del pluriventennale Premio “Giambattista 
Gifuni”; l’importanza della lettura come 
stimolo per la crescita di un contesto sociale 
difficile, unitamente alla famiglia ed al 
territorio di appartenenza, sarà la traccia che 
sarà approfondita da parte di Floriana Conte, 
professoressa di Storia dell’Arte presso 
l’Università degli Studi di Foggia e 
accademica dell’Arcadia; Rossella Caso, 
Ricercatrice in Pedagogia generale e sociale 
all’Università degli Studi di Foggia discuterà 
di lettura e del libro come strumento di 
mediazione e di relazione tra operatori, 
bambini e genitori detenuti. Modererà 
l’incontro Antonietta Clemente, avvocata e 
criminologa, direttrice di Lavori in Corso, 
l’Associazione di promozione sociale che, 
attraverso i propri operatori, ogni giorno 
accoglie i circa 350 bambini che varcano le 
soglie del carcere di Foggia per incontrare i 
propri genitori, accompagnandoli nel 
delicato momento che precede il colloquio 
con laboratori di arte terapia e lettura.



CELLE DI SAN VITO
Si concluderà il 22 settembre a Celle di San Vito la seconda edizione di “𝐌𝐚𝐭𝐫𝐢𝐚: l𝐞 𝐥𝐢𝐧𝐠𝐮𝐞 𝐝𝐢 
𝐢𝐞𝐫𝐢, 𝐝𝐢 𝐨𝐠𝐠𝐢 𝐞 𝐝𝐢 𝐝𝐨𝐦𝐚𝐧𝐢”. L’evento finale, che avrà inizio alle ore 10.30, s’intitola 
significativamente “Festa di paese” e si sostanzia in un itinerario narrante tra danze, 
canti, musica e degustazioni. Il progetto “𝐌𝐚𝐭𝐫𝐢𝐚: l𝐞 𝐥𝐢𝐧𝐠𝐮𝐞 𝐝𝐢 𝐢𝐞𝐫𝐢, 𝐝𝐢 𝐨𝐠𝐠𝐢 𝐞 𝐝𝐢 𝐝𝐨𝐦𝐚𝐧𝐢”, 
lanciato dall’Assessorato alla Cultura della Regione Puglia in collaborazione con l’Ufficio 
scolastico regionale della Puglia, Apulia Film Commission e Teatro Pubblico Pugliese, 
mira a 𝐯𝐚𝐥𝐨𝐫𝐢𝐳𝐳𝐚𝐫𝐞 𝐥𝐞 𝐦𝐢𝐧𝐨𝐫𝐚𝐧𝐳𝐞 𝐥𝐢𝐧𝐠𝐮𝐢𝐬𝐭𝐢𝐜𝐡𝐞 𝐬𝐯𝐢𝐥𝐮𝐩𝐩𝐚𝐭𝐞𝐬𝐢 𝐧𝐞𝐥 𝐭𝐞𝐫𝐫𝐢𝐭𝐨𝐫𝐢𝐨 𝐩𝐮𝐠𝐥𝐢𝐞𝐬𝐞 e rientra nella 
programmazione de “La Notte della Taranta”. La scorsa settimana Celle di San Vito e Faeto 
sono stati protagonisti dell’evento tenutosi nella città leccese di Martano. Celle di San 
Vito ha partecipato con il gruppo “Terra Nostra Folk”, la presenza della sindaca Maria 
Giannini, una rappresentanza dello Sportello Linguistico e con una delegazione di 
cittadini, tra i quali anche Sveva e Davide, due bambini della scuola primaria che hanno 
cantato assieme alle loro mamme. Faeto ha partecipato con la presenza degli 
amministratori e con una delegazione che ha cantato sul palco e declamato poesie in 
francoprovenzale.

Evento conclusivo di Matria
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C ERIGNOLA

www.foggiapost.com

Si è tenuta l'altra sera, nell’incantevole Piazza Duomo di Cerignola , la 
manifestazione “Ripartoda100”, per festeggiare i centisti dell’anno 
scolastico da poco conclusosi. Circa 120 gli studenti premiati, con 
estrazione finale di una borsa di studi messa a disposizione dal 
Presidente dell’Audace Cerignola, Nicola Grieco. In giuria il Prof. Dott. 
Francesco De Cosmo, Presidente deputazione festa patronale di 
Cerignola. Ospiti della serata Jonny Sax, Gianpiero Bellapianta, 
Vincenzo Celino, Antonio Simone. Angela Molinari , ineguagliabile 
voce di TeleNorba ha condotto la serata.

Un premio per i più bravi
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L UCERA

I racconti dei terremoti 
in terra di Capitanata
Anche quest'anno, in occasione 
della tradizionale rassegna 
teatrale 𝗘𝗦𝗧𝗔𝗧𝗘 | 𝗠𝗨𝗦𝗘 | 
𝗦𝗧𝗘𝗟𝗟𝗘, si rinnova la 
collaborazione tra Delegazione 
FAI Foggia, l' Accademia di Belle 
Arti Foggia e il Teatro della 
Polvere produzioni AVL. In questa 
edizione, il tema individuato è il 
racconto di alcuni terremoti 
avvenuti sul suolo dauno, con una 
particolare attenzione a quello 
verificatosi nel 1731, in grado di 
cancellare dalla Storia quasi tutta 
la città di Foggia con i suoi 
monumenti e la sua architettura. 
La conferenza spettacolarizzata 
prevede un'introduzione 
(integrata da alcune letture tratte 
da cronache dell'epoca) da parte di 
Saverio Russo, prof. di storia 
moderna e presidente FAI Puglia, 
seguita da una performance a 
cura di ABAFG e Teatro della 
Polvere. Un racconto 
multimediale (tra teatro e 
audiovisivo) a episodi, nel quale 
verrà esplorato l'evento 
“terremoto”, e non solo, secondo

diverse modalità stilistiche e 
concettuali: potrà narrare non 
solo gli aspetti più usuali (la 
perdita degli affetti e dei propri 
beni, o quella di monumenti e 
architetture, e quindi della 
memoria e della storia), ma anche 
la rappresentazione emotiva del 
terremoto: quello interiore. 
Appuntamento domani 3 
settembre alle ore 21.30 
all'Anfiteatro Augusteo di Lucera 
con ingresso libero..

www.foggiapost.com L u n e d ì  2  S e t t m b r e  2 0 2 4

https://www.flipsnack.com/templates/portfolios


www.foggiapost.com

Sarà l'Arena di Parcocittà, a Parco San 
Felice, ad ospitare il prossimo 6 settembre 
a Foggia un omaggio al genio di Grappelli

Estate da
vivere



Sarà l'Arena di Parcocittà, a Parco San 
Felice, ad ospitare il prossimo 6 
settembre a Foggia l'Open Quartet di 
Marcello De Francesco (violino), 
Antonio Tosques (chitarra), Aldo 
Vigorito (contrabbasso) e Antonio 
Cicoria (batteria) nel concerto "For 
Stéphane – Omaggio a Stéphane 
Grappelli", organizzato dall'associazione 
Podere 55 Aps, che rientra nel 
cartellone di Foggia Estate 2024 del 
Comune dauno.
Lo spettacolo è un omaggio all'artista 
più rappresentativo del violino jazz, 
all'anagrafe Stefano Grappelli.

Stéphane Grappelli è stato semplicemente 
un genio del violino jazz, grande artista nato 
a Parigi nel 1908, ma con il cuore 
legatissimo alle sue origini italiane, tra i 
primi violinisti jazz nella storia, 
parallelamente a Joe Venuti, pure di origini 
italiane. Un'occasione per ripercorrere la 
carriera dell'artista, scoprendo anche alcuni 
aneddoti della sua vita e rivisitando alcuni 
dei suoi più grandi successi attraverso una 
chiave nuova, originale e moderna. Un 
musicista che ha ispirato e continua ad 
ispirare generazioni di violinisti che 
decidono vivere la musica in libertà e con 
spirito creativo, all'insegna del jazz.
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IL DERBY BARESE
Questa sera il Foggia affronterà 
il Team Altamura al San Nicola. 

Diretta su Antenna Sud

Qualche assenza ma tante 
alternative per Brambilla

FUORI DANZI, 
PRONTO DA RIVA

CERIGNOLA
Due partite, due vittorie. La 

formazione di mister Raffaele 
dimostra compattezza

L O  Z A CL O  Z A C

Foggia Post



Archiviata la prima di campionato 
ora testa al San Nicola dove lunedì 
sera il Foggia troverà la Team 
Altamura, reduce dalla sconfitta a 
Crotone. Il mister è consapevole 
quanto questa partita sia 
importante per testare il valore 
della squadra e della sua idea di 
gioco. Manca ancora Jacopo Murano 
che sarà disponibile già da domenica 
prossima nel derby contro il 
Monopoli. Brambilla in conferenza 
pre gara dichiara: “Arriviamo bene 
alla gara i ragazzi hanno reagito 
subito dopo il pareggio in casa che 
ha lasciato l’amaro in bocca. La 
condizione generale della squadra è 
buona. Hanno trasformato la 
delusione in energia positiva. Al San 
Nicola ci aspettiamo una squadra 
tosta che arriva da una sconfitta e 
vorrà fare bene. Dobbiamo cercare 
di essere più puliti tecnicamente e 
difendere meglio in alcuni momenti 
soprattutto quando si alza la 
pressione avversaria. “Abbiamo fatto 
un calciomercato importante 
abbiamo preso giocatori esperti e 
giovani per creare un bel mix”. Ho 
già in mente chi mandare in campo, 
domani dopo la rifinitura deciderò la 
formazione titolare. Gargiulo deve 
ancora inserirsi nel contesto 
squadra perché viene da 
allenamenti singoli e in futuro 
potrebbe fare coppia con Da Riva in 
mediana.

Squadra in crescita con 
qualche incognita

Infortunati e probabili assenti di 
domani: “Danzi sicuramente non 
giocherà a causa del risentimento 
muscolare mentre Millico è in 
dubbio a causa di un affaticamento. 
Abbiamo tanti giocatori e non ci 
dovrebbero essere problemi”. In 
conclusione alcune considerazioni 
personali: “Alla prima in casa c’è 
sempre emozione con tanti tifosi 
allo stadio soprattutto quando sono 
entrato in campo. In città mi sto 
trovando bene anche con le persone 
con cui sto interagendo. Devo 
ancora trovare casa”.

Mister Brambilla fa il quadro della situazione prima della gara
DI GIANNI GLIATTA



Sbloccare subito la 
casella delle vittorie
Calcio d'inizio alle ore 20.45. Diretta su Antenna Sud

DI TIZIANO ERRICHIELLO

Il San Nicola di Bari sarà lo scenario 
della seconda uscita di campionato del 
Foggia di Massimo Brambilla. Uno stadio 
importante per la comitiva rossonera 
che si trova a dover affrontare un’altra 
neo promossa dopo l’esordio dello 
Zaccheria con il Trapani. La Team 
Altamura del tecnico Di Donato uscita 
sconfitta nella trasferta di Crotone al 
cospetto di una formazione quadrata, 
forte e ben messa in campo che ha 
risolto la pratica nei primi venti minuti 
del match. I murgiani arrivano alla sfida 
con il Foggia con qualche volto nuovo in 
più dopo la chiusura della sessione 
estiva di mercato. Alla corte di Di 
Donato sono arrivati il portiere 
Pasquale Pane, il mediano Lorenzo 
Andreoli e l’attaccante Ryduan Palermo 
che potrebbero essere già utilizzati dal 
primo minuto proprio contro il Foggia 
nel 4-2-3-1 del tecnico abruzzese. Ex 
della sfida saranno il difensore centrale 
Gigliotti, il centrocampista Lorenzo 
Peschetola, al Foggia nella stagione 
2022, e l’esterno di attacco Mattia 
Rolando che ha vestito rossonero da 
gennaio fino al termine della scorsa 
stagione. In casa rossonera il gruppo a 
disposizione di Brambilla ha lavorato 
bene per tutta la settimana e, a dire del 
tecnico brianzolo, è pronto per una gara 
importante contro una formazione che 
andrà affrontata con la giusta 
concentrazione. 
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vNon sarà del match di questa sera Andrea 
Danzi, alle prese con un leggero 
stiramento patito durante la gara di 
esordio con il Trapani, mentre saranno da 
verificare le condizioni di Vincenzo 
Millico il cui utilizzo sarà deciso al 
termine della rifinitura di questa mattina. 
L’ex granata è alla prese con un 
affaticamento muscolare ma potrebbe 
recuperare in tempo per la sfida del San 
Nicola. Per il resto si va verso la conferma 
dell’undici che ha sfiorato il successo con 
il Trapani con l’unica variante di Da Riva 
in luogo di Danzi e Orlando pronto a 
sostituire Millico se non dovesse farcela. 
Non ci saranno i tifosi rossoneri al seguito 
per il noto divieto di vendita dei tagliandi 
di ingresso per i residenti nella provincia 
di Foggia. A dirigere Team Altamura-
Foggia è stato designato il Signor Andrea 
Calzavara della Sezione Aia di Varese. 



Avvio spumeg�iante 
per l'Audace Cerignola
Tre partite giocate, due vittorie 
centrate, 6 gol fatti, soli 4 subiti, 
questo è lo score delle prime tre  
gare del Cerignola targato 2024/25, 
le cicogne dopo l'importante vittoria 
ottenuta nell'esordio di campionato 
contro la Juventus, si ripete anche 
nell'esordio casalingo dove grazie 
alle reti di Cuppone e Capomaggio, 
liquida la pratica Messina 
portandosi insieme al Picerno in 
vetta alla classifica del Girone C. 
Certo per tantissimi tutto può 
essere dovuto al fatto che siamo ad 
inizio stagione, molte squadre 
ancora non sono rodate, ma in realtà 
i primi segnali giunsero fin dal ritiro 
precampionato, dove le cicogne 
seppero imporsi contro Termoli e 
Campobasso, due squadre 
assemblate per far bene, le sole 
battute di arresto contro il Pescara 
sempre in amichevole, poi a Potenza 
in Coppa Italia nell'esordio 
stagionale. Partita che ha insegnato 
tanto ed in poco tempo al roster 
guidato da mister Raffaele, ed i 6 
punti messi in cascina nell'avvio di 
campionato lo dimostrano, ma 
dicono anche che la formazione 
ofantina potrà essere molto di più di 
una semplice squadra in lotta per un 
posto nei playoff, ma tutto ciò non 
da pressioni, come confermato dallo 
stesso allenatore. 

"Le pressioni  le hanno Avellino, Catania, 
Benevento, Trapani, perché  sono squadre 
costruite  per vincere il campionato, ed hanno 
25-26 giocatori di spessore includendo esuberi 
altrettanto importanti. Noi dobbiamo lavorare 
con l’umiltà che non deve mancare mai, con la 
ferocia, con il nostro gioco e in certe gare dal 
coefficiente di difficoltà più elevato, deve 
emergere anche l’umiltà di recuperare palla ed 
essere solidi, fermo restando che la nostra idea 
è quella di fare sempre la partita. Tutte le gare 
sono difficili, dobbiamo ancora accrescere la 
condizione fisica e l’esperienza in alcune 
situazioni di gioco facendo un campionato che 
ci dia tante soddisfazioni come meritano la 
società, che ha messo a disposizione tutto il 
necessario per migliorare gradualmente, e la 
piazza. Ci sono le condizioni per divertirci e 
portare avanti le nostre idee”.

DAVIDE PITEO
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